

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

### 子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

### 見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

## 交差点 右折の原付バイクと対向のトラックが衝突

原付バイクの男性が死亡 ブラック運転手を逮捕

◇交差点、対向車線から、右折車が出て来るかもしれない◇  
◇交差点では、右折車が出て来るとあって、減速して走るようにしましょう◇

2021/8/12(木) 9:18

11日午前10時20分ごろ、埼玉県の国道の丁字路交差点で、右折しようとした無職の男性（62）の原付バイクと、対向の中型トラックが衝突、原付バイクの男性は搬送先の病院で死亡が確認された。警察は、トラックを運転していた、会社員の男性（49）を現行犯逮捕した。

## 深夜12時 右折の乗用車にはねられ 道路を歩いていた男性死亡 乗用車運転の男性を逮捕

周りの歩行者に気を取られてしまい、

ひいてしまった男性に全く気づかなかった

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/8/12(木) 12:22

12日深夜12時すぎ、埼玉県の市道で、道路を歩いていた男性が、右折してきた乗用車にはねられ、病院に運ばれましたが、頭を強く打っていて間もなく死亡が確認されました。警察は、乗用車を運転していた男性（54）を現行犯逮捕しました。男は「道路にいた男性をひいたのは間違いない。周りの歩行者に気を取られてしまい、ひいてしまった男性に全く気づかなかった」と容疑を認めているということです。警察は、男性の容疑を過失運転致死に切り替えて調べると共に、死亡した男性の身元確認を進めています。

## 石狩新港 電柱に激突して横転

18~19歳の6人重軽傷

3人重傷、ほかの3人もケガ

初心者マークの乗用車、定員オーバーか

2021/8/9(月) 11:30

9日午前8時半ごろ、石狩市新港東4丁目の市道で、現場を目撃した人が「車と電柱の事故で、車が横転している」と警察に通報しました。警察によりますと、乗用車が電柱に衝突した後、横転しました。乗っていた18歳から19歳の6人のうち、3人が骨折や頭から出血するなどして重傷、他の3人もケガをして病院に運ばれています。この乗用車の定員は5人で、定員オーバーで走行していたとみられています。また、現場は見通しの良い片側1車線の直線ですが、車には初心者マークがつけられていて、警察が事故の原因を調べています。